



## Déménagement pour suivre nouveau conjoint avec mes enfants

-----  
Par Julie1991

Bonjour, je souhaite déménager pour rejoindre mon conjoint dans le sud. Je suis mes enfants et moi dans le nord pour le moment. Je n'ai rien engagé puisque mon ex conjoint n'est pas d'accord pour que je quitte la région. Mon conjoint actuel travail et a un logement. Je dois démissionner pour pouvoir le rejoindre, puisque c'est compliqué de trouver un emploi sans avoir de date précise de début de contrat ( même si j'ai eu pas mal d'avis favorable) la distance est compliqué pour un patron. Dans cette situation j'ai peur que le JAF donne la garde complète à mon ex conjoint. Pour le moment c'est moi qui est la garde et mon ex a un weekend sur deux et moitié des vacances scolaires. Est ce que l'on peut me renseigner ? Merci

-----  
Par Isadore

Bonjour,

. Dans cette situation j'ai peur que le JAF donne la garde complète à mon ex conjoint.

Oui, c'est un risque, puisque vous déménagez pour une raison de convenance personnelle, en éloignant ainsi les enfants de leur père et de leurs repère.

Cependant ce risque n'existe que si le père réclame la résidence principale. Savez-vous s'il est prêt à assumer cette charge ?

Voyez un avocat et ne déménagez pas avant d'être passée devant le JAF.

Si vous êtes autorisée à emmener vos enfants avec vous, attendez-vous à devoir assumer les trajets. S'il n'est plus possible pour les enfants de voir leur père le week-end, attendez-vous aussi à lui laisser les enfants la majorité des vacances.

Quel âge ont vos enfants ? Quel est leur avis à ce sujet ?

-----  
Par Julie1991

Bonjour, merci pour votre réponse. Je ne sais pas si il assumera la garde complète puisqu'il ne sais pas ce que c'est d'assumer complètement 2 enfants (je ne veux pas aller jusque là mais il fait des choses illégales qui pourrait le mettre vraiment dans une situation désagréable). Assumer les trajets ne me dérange absolument pas et pour les vacances scolaires non plus mais lui refuse tout ce que je peux proposer.

Mes enfants ont 8ans et 4 ans. Ma fille ne se rend pas compte encore trop jeune mais elle ne refuse pas et mon fils ça ne le dérange pas non plus. Je prend en compte que c'est du changement pour tout le monde, mais je fait ça pour donner une meilleure vie à mes enfants. Ici aux alentours il n'y a rien pour eux j'habite un petit village où il faut faire 30min de route minimum pour faire des activités ou des courses.. mais je ne veux pas perdre mes enfants.